

## “El voto de Argentina contra Rusia es el peor error de política exterior del Gobierno de Alberto Fernández”

**Por: Jorge Elbaum. 11/04/2022**

El sociólogo y analista de política internacional, Jorge Elbaum, dialogó con Luisa Valmaggia y criticó duramente el voto de la Argentina suspendiendo a Rusia del Consejo de Derechos Humanos de la ONU a raíz de la guerra en Ucrania.

“Creo que es un grave error. Es la peor decisión de política exterior que ha tomado el Gobierno de Alberto Fernández, desde que asumió. No solamente es apresurado sino errado. En todas las ocasiones anteriores en el Comité de DDHH de Naciones Unidas se ha solicitado una investigación. Pero de ninguna manera se ha condenado sin relavamientos previos. ¿Porqué debiéramos creerle a u país como Estados Unidos que mintió en Irak?

«Quedados sorprendidos y dolidos porque se supone que un gobierno nacional y popular tiene compomisos con quienes –como la Fedecación Rusa– ha sido solidaria con las vacunas y ha apoyado de forma unánime las votaciones en la ONU respecto a las Malvinas.

«Hasta un gobierno de derecha como Brasil se abstuvo. Es una vergüenza».

En ese sentido, sostuvo que la decisión de Cancillería “no solamente es un error sino una deslealtad a un país que no lo merece”. Elbaum pidió considerar que “lo que está sucediendo en Ucrania es el resultado de una guerra que empezó hace 8 años en 2014 y parece que la Cancillería argentina no se dio cuenta que en los 8 años previos a esta intervención rusa murieron 15 mil personas, entre ellos 1500 niños.

Parece que ahí Ucrania no se merecía ser suspendida de las Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas por el genocidio producidos en el que Donbás”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Portal alba

**Fecha de creación**

2022/04/11